

## 第6回 天理市学童保育総会 開催



2018年5月19日(土)天理市学童保育の総会が開催されました。市長様はじめご来賓をお迎えし、保護者・指導員の多数の参加で全ての議事が承認され、無事に滞りなく終える事が出来ました。ありがとうございました。

今年の講演は、「第58次日本南極地域観測隊」に同行された奈良青翔中学校・高等学校教諭 生田依子先生でした。幼少から南極に憧れを抱いておられた講師は「夢・希望を持って準備していれば、不可能は必ず可能になる。子ども達に夢を持って!」と分かりやすく、南極〇×クイズを入れながら面白く話して下さいました。南極の氷も実際に手にとり、1~2万年前の空気の音を聴く貴重な体験が出来ました。



南極の氷は後日、各学童の子ども達が実際に手にとり、音を聴いて貰いました。子ども達の夢が広がったと思います。

会場の入口の子ども達の作品は「心の支援」として、7年前の震災後から「思いやり、たすけ合い」の心が育つように勧めております。今年もたくさんの心のこもった贈り物が飾られました。

これからも皆様のご理解、ご協力、ご支援を頂きますように宜しくお願い申し上げます。

